

Información sobre la fábrica de combustible nuclear de Juzbado (Salamanca)

12 de abril de 2012

El titular de la fábrica de combustible nuclear de Juzbado (Salamanca) ha comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento reglamentario, que a las 3:30 horas ha interrumpido su funcionamiento a causa de un corte inesperado del suministro eléctrico exterior.

El fallo del suministro externo, ha provocado la activación del sistema de suministro de energía eléctrica de emergencia según diseño. Posteriormente, el titular ha decidido parar todas las operaciones en curso, hasta que se hubiera restablecido el suministro eléctrico exterior. Así, la fábrica ha recuperado su operación normal a las 6:05 horas.

El suceso, clasificado como nivel 0 en la Escala Internacional de Sucesos Nucleares (INES), no ha tenido consecuencias para la seguridad de los trabajadores ni para el medio ambiente.